

Sheinbaum se pronuncia por pleito entre Ricardo Monreal y Adán Augusto; “tendrán que explicar ellos”



La presidenta Claudia Sheinbaum habló sobre las diferencias entre el presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) del Senado, Adán Augusto López Hernández, y el diputado **Ricardo Monreal Ávila** en su conferencia matutina al precisar que hay unidad en el movimiento del que forman parte los tres políticos.

“Tendrán que explicar ellos (...) la verdad, se va a resolver, y si tienen algo que denunciar, pues que se denuncie. Ahí (están) las vías, no necesitan que sea una un asunto público y yo sé que los dos son compañeros, que saben que lo más importante es el movimiento de transformación.

“Y todos los diputados y diputadas, senadores, senadoras, pues ya vienen las fiestas, hay que ir a sus territorios e informar del trabajo que realizaron, es muy importante el trabajo, más importante de los legisladores y las legisladoras, es regresar a su territorio”, manifestó desde el Salón de la Tesorería de Palacio Nacional.

En días recientes, luego de que la Cámara de Diputados aprobó un recorte de 123 millones de pesos al presupuesto del Senado para 2025, inició una disputa entre López Hernández y Monreal Ávila que ha derivado en señalamientos entre ambos legisladores por los que el propio exalcalde de la alcaldía Cuauhtémoc ha afirmado que “así comienza el deterioro estructural”.



¿Por qué se pelearon Adán Augusto y Monreal?

El líder de la Jucopo en la Cámara alta acusó irregularidades en contratos de la pasada Legislatura, cuando Ricardo Monreal presidía la Junta de Coordinación Política del Senado, por un monto de 150 millones de pesos utilizados para la presunta contratación de servicios simulados.

En respuesta el ahora presidente de la Jucopo de la Cámara de Diputados aseguró que las acusaciones son “infundios falsedades” al advertir que en ambos casos existen licitaciones públicas que descartarían lo dicho por su compañero de partido.

“Quien nada debe, nada teme, y entiendo que es una escena política en la que el teatro que están armando va a caerse por su propio peso”, expuso Monreal Ávila.

Previo a la declaración dada en su “mañanera del pueblo”, la mandataria mexicana pidió a los legisladores mantener la cabeza fría a la vez que dijo que la discrepancia se resolvería pronto.

Esto al ser cuestionada por medios de comunicación a su llegada a inaugurar el Centro de Atención a Visitantes en Palenque, Chiapas, el sábado 14 de diciembre.

<https://www.reporteindigo.com/reporte/sheinbaum-se-pronuncia-por-pleito-entre-ricardo-monreal-y-adan-augusto-tendran-que-explicar-ellos/>